

Bring das Grundeinkommen an den Staat!

Gemeinsam zum staatlichen Modellversuch.
expedition-grundeinkommen.de



E*pedition
Grundeinkommen

Was macht Grundeinkommen mit unserer Gesellschaft?

Gemeinsam finden wir es heraus!

Als gemeinnützige Organisation setzt sich die Expedition Grundeinkommen für einen staatlichen Modellversuch zum bedingungslosen Grundeinkommen (BGE) ein – wissenschaftlich begleitet, ab 2023. Wie das? Wir probieren es unter Realbedingungen aus: Drei Jahre Grundeinkommen für mindestens 10.000 Menschen in Deutschland!

Das haben wir vor:

- Städte und Gemeinden in ganz Deutschland können Teilnehmende entsenden und die Kosten des Modellversuchs mittragen.
- Start von Bürgerentscheiden, wenn 1% der jeweiligen Stadt bzw. Gemeinde sich für den Modellversuch ausgesprochen haben – möglichst parallel zur Bundestagswahl 2021.
- In allen Städten und Gemeinden, in denen die Bürgerentscheide erfolgreich waren, wird ein Teil der Bevölkerung ab spätestens 2023 für drei Jahre ein Grundeinkommen von voraussichtlich 1.200 Euro erhalten.

Insgesamt ergibt die Gesamtheit aller teilnehmenden Städte und Gemeinden ein **weltweit einzigartiges Forschungslabor**, um die Debatte um das Grundeinkommen im größten Modellversuch deutschlandweit voranzutreiben.

Du machst den Unterschied!

Über den bundesweiten Aufruf an alle Menschen in Deutschland stärken wir die wachsende Bewegung für das Grundeinkommen. Mit jeder Stimme werden wir repräsentativer, bunter und einflussreicher. Gemeinsam lassen wir das Grundeinkommen Realität werden.